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< , à     co riferisca sulle verifiche
CO mplute all 'impianto dì Bagnore»
«IL SINDACO di Seggano
riferisca al nostro consiglio
comunale quanto l'Unione
abbia verificato, negli anni
passati, sull'impianto
geoteroelettrico situato a
Bagnore». A chiedere lumi,
sulla questione geotermica
sono i due consiglieri di
minoranza , Mario Simi e
Stefano Chiappini , consiglieri
eletti nella lista Comune Unico
Amiata e lo fanno sulla base di
una delibera della Regione
Toscana (numero 80 del 10
settembre 2012) che ha assunto
e fatto proprie le
determinazioni della
conferenza dei servizi del 4

settembre, sempre del 2012. A
questo punto il gruppo
d'opposizione di Seggiano
vuole conoscere quanto i due
precedenti presidenti
dell'Unione dei Comuni
dell'Amiata, rispettivamente
Claudio Franci eJacopo
Marini, hanno lavorato su
questo punto : «La nostra
mozione chiede una cosa molto
semplice al primo cittadino di
Se °ano,GiampieroSeccc.
nonché assessore a11'tUrnione
dei Comuni - affermano i
consiglieri di minoranza - cioè
quella d riferire al prossimo
consiglio comunale di aprile,

quali sono stati i risultati dei
controlli effettuati dai nostri
ultimi due presidenti
dell'Unione , in merito
all'impianto geotermoelettrico
di Bagnore 3, gestito da Enel
Green Power».
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